
Questionario sul “Benessere degli studenti”. 

In questo documento si sintetizza l’iter seguito fino a ora per l’elaborazione del Questionario sul 

“Benessere degli studenti”, un’iniziativa di cui si è trattato nella riunione della CPds Lilaim dell’11 

aprile 2023. Ecco al riguardo l’estratto del verbale della riunione: 

«Circa il terzo punto all’o.d.g. (varie ed eventuali), la CPds fa sua un’iniziativa suggerita dalla componente studentesca, 

che potrebbe anche far chiarezza sui motivi degli abbandoni, e non solo. Si tratta dell’elaborazione di un Questionario, 

sul quale stanno lavorando tutti i rappresentanti degli studenti, sulla base di quello, già esistente e predisposto per la 

pandemia, intitolato “Chiedimi come sto”. Rivedendo alcune domande e introducendone anche di nuove, i 

rappresentanti vorrebbero poi somministrare il questionario a tutti gli studenti. Riteniamo che potrebbe essere uno 

strumento utile non solo per capire i risultati di molti dati offerti dalle relazioni di monitoraggio, ma anche per 

apportare miglioramenti. Al riguardo, la CPds si riunirà a breve per visionare il Questionario, una volta completato dal 

Collegio dei rappresentanti, per poi sottoporre l’iniziativa al prossimo Consiglio di Dipartimento del 10 maggio». 

Tale progetto è stato presentato al Consiglio di Dipartimento Lilaim dell’8 giugno 2023, tenutosi 

nell’Aula Magna di Palazzo Gallenga, nell’ambito delle Comunicazioni. La dott. Alice Aguiari, come 

portavoce della componente studentesca della CPds Lilaim, ha dettagliatamente illustrato tutti gli 

aspetti del Questionario e i risultati di un sondaggio campione.  

Nel corso dei mesi successivi le domande sono state riviste e integrate anche attraverso alcuni 

suggerimenti forniti agli studenti della CPds Lilaim dalla prof.ssa Stefania Tusini, docente di 

Sociologia generale, delegata rettorale per le politiche di Inclusione (afferente al Dip. Susi), e dalla 

dott.ssa Cristina Gaggioli, ricercatrice di Didattica e Pedagogia Speciale, delegata rettorale per DSA 

e disabilità (afferente al Dip. Lilaim). 

La presidente della CPds Lilaim ha quindi presentato tale iniziativa il 3 ottobre 2023 (ore 14,30-

15,30) – nella riunione preparatoria all’incontro che si sarebbe svolto il giorno successivo – alla 

presenza del Prorettore, prof. Rolando Marini, della delegata rettorale alla Didattica, prof.ssa 

Stefania Scaglione, del coordinatore del Presidio della Qualità, prof. Antonio Allegra, e del 

presidente della CPds del dipartimento Susi, prof. Toni Marino.  

La presidente della CPds Lilaim ha poi esposto il progetto, sintetizzandone i vari passaggi, il 4 

ottobre all’adunanza straordinaria congiunta del Senato accademico e del Consiglio di 

Amministrazione, tenutasi in aula XIII di palazzo Gallenga (ore 10,00-12,00), con il seguente o.d.g.: 

 Relazione del Nucleo di Valutazione (anno di riferimento 2021) 

 Relazione del Presidio di Qualità sull'attività svolta (anno di riferimento 2022) 

 Relazione della Commissione Paritetica docenti-studenti del Dipartimento LiLAIM (anno di riferimento 2022) 

 Relazione della Commissione paritetica docenti-studenti del Dipartimento SUSI (anno di riferimento 2022) 

e nella quale erano presenti, oltre al Rettore, al Prorettore, al Direttore Generale e a tutti gli altri 

membri dei citati Organi, anche il presidente del Nucleo di Valutazione, prof. Francesco Duranti, e 

di nuovo il coordinatore del Presidio della Qualità e il presidente della CPds del Dipartimento Susi. 

Si allega a questo documento il Resoconto della adunanza straordinaria congiunta. 

L’iniziativa ha raccolto un ampio consenso, e la prof.ssa Stefania Scaglione ha proposto di far 

somministrare il Questionario, già predisposto dagli studenti in Google Forms, a tutti gli iscritti da 



parte della Segreteria dei Corsi di laurea, offrendosi di contattarne il responsabile, dott. Luciano 

Lopergolo. Prima di ciò, in questi giorni i rappresentanti degli studenti stanno formalmente 

richiedendo un passaggio al Senato, in modo tale che che il Questionario, le modalità di 

somministrazione e di elaborazione dei dati siano inseriti come punto all’o.d.g. nella prossima 

seduta del Senato accademico di novembre. 

Perugia, 25 ottobre 2023 

           Carla Gambacorta 


